
Pièces 4 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 333

Prix 735 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Au  5ème  et  dernier  étage  avec  ascenseur  d'une  résidence  sécurisée  en  plein

centre-ville  de  Sainte-Maxime,  appartement  traversant  de  4  pièces  de  96  m2

comprenant : Une entrée, un séjour avec cuisine américaine donnant sur un balcon

de  6  m2,  un  salon  avec  cheminée  insert  donnant  également  sur  un  balcon  de  6

m2,  2  chambres  avec  une  salle  de  douche,  une  3ème chambre  faisant  office  de

suite parentale avec sa salle de douche et ses toilettes, un bureau, un wc séparé

avec lave mains. Possibilité de vendre le bien meublé. Accès sur le toit terrasse par

un escalier intérieur, grande terrasse de 37 m2 ...

On the  5th  and last  floor  with  elevator  of  a  secure  residence in  the  city  center  of

Sainte-Maxime,  4-room  crossing  apartment  including:  An  entrance,  a  living  room

with  American  kitchen  opening  onto  a  balcony,  a  living  room with  insert  fireplace

also  opening  onto  a  balcony,  2  bedrooms  with  a  shower  room,  a  3rd  bedroom

acting as parental  suite with its shower room and its toilets, a office, separate wc

with hand basin. Possibility to sell the furnished property. Access to the roof terrace

by  an  internal  staircase,  large  40  m2  terrace  with  water  point  overlooking  the

rooftops of Sainte-Maxime, ...

AGENCE KARINE IMMOBILIER

4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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